



Lo Tenere Santiago. 1-XI-1974. P.9.

662.3 P8

## Dos libros sobre educación editó la U. Católica

En una ceremonia a la que asistieron los directores de todas las facultades de la Universidad Católica, Ediciones Nueva Universidad lanzó a la venta dos nuevas publicaciones.

El vicerrector subrogante de comunicaciones, Guillermo Blanco Martínez, fue quien se refirió a la importancia del esfuerzo realizado por los autores para entregar a los educadores chilenos este valioso aporte que permitirá perfeccionar su labor profesional.

"Educar para el Mañana" es una edición elaborada por el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (CIDE) y sus autores son Gonzalo Gutiérrez, Martín

Miranda, Howard Richards y Eugenio Rodríguez. En él se hace un diagnóstico del sistema educacional chileno y se entregan algunas recomendaciones para su modernización; en una perspectiva de educación permanente.

"Educación de Adultos y Desarrollo Social" es una obra de Germán Barros, profesor de la Escuela de Trabajo Social, en la cual se atañen la teoría y la práctica; constituyendo uno de los primeros intentos de abordar en profundidad y en forma visionaria el problema del desarrollo social, en relación con la educación del sector adulto de la población.

**Dos libros sobre educación editó la U. Católica. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Dos libros sobre educación editóla U. Católica. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)